
Juillet 2020 : Informations des parents d’élèves sur l’année passée 
et les perspectives de la rentrée scolaire de septembre 2020 

 

 1 – Un bilan de la première partie de l’année (Jusque mars 2020) 

La première partie de l’année s’est bien déroulée dans les classes et les projets envisagés se sont 
majoritairement réalisés. 

 Parcours théâtre avec le Quai : classes de Cm1 et Cm2 

Jeudi 17 octobre : Verte / Mardi 5 novembre : intervention d’un magicien dans les classes 

concernées, suite au spectacle de Verte / Jeudi 7 novembre : Rémi sans famille / Jeudi 30 avril : 

Mélies – Spectacle annulé. 

 Concert éducatif pour les Cm1 : Amaryllis, le vendredi 31 janvier 

 Opéra pour les Cm2 : mardi 3 décembre au grand théâtre à Angers (Mozart) 

 La classe découverte des Cm1 – Cm2 s’est également réalisée au début mars. Malgré une météo 

capricieuse, le séjour s’est bien passé et a donné satisfaction à tous. Les enseignants remercient 

vivement les parents accompagnateurs ! 

 Danse traditionnelle pour les Cp, avec la compagnie La Petite Fabrik. Les élèves ont bénéficié de 

cinq séances et ils devaient retrouver des classes de G Sand pour un bal au Vallon des Arts, en avril. 

La rencontre n’a pas eu lieu, mais Mme Thibault espère pouvoir reprendre ce projet l’année 

prochaine. D’autres classes de l’école pourraient se joindre à cette idée. 

 Les classes de Cp, Cp-Ce2 et Ce1 sont allés au cinéma pour voir le film « Bonjour le monde ». 

D’un point de vue collectif : 
Le projet d’une semaine de banalisation sur la citoyenneté n’a pas pu se réaliser et reste en réflexion pour 
l’année scolaire 2020-2021. 
Le projet de création de chants sur le thème du conte, a bien commencé au sein de chaque classe. Margot, 
l’intervenante du Siam, a débuté les séances avec les enfants. Puis cela s’est arrêté début mars. 
Avec la création de chants, l’école avait aussi fait appel à la Compagnie « L’étoile filante » pour réaliser des 
productions d’expression théâtrale avec Jean Christophe Jehanne. Ce dernier n’a pu intervenir qu’une 
seule fois. 
 
Finalement, la décision de fermeture des écoles a stoppé net les initiatives en cours et particulièrement 
modifié l’organisation de l’école. 
 

 2 – Pendant le confinement. 

Très vite l’équipe a fait son maximum pour organiser la continuité pédagogique à distance. Les parents ont 
été impliqués et accompagnés à l’aide d’échanges de mails et du site internet de l’école. Une très grande 
majorité des familles a assuré un suivi à la hauteur des propositions et le bilan à Bellebranche est donc 
rassurant pour la plupart des élèves. 
Bien sûr, quelques familles ont eu des difficultés et quelques enfants seront en grande fragilité scolaire 
lors de la rentrée de septembre 2020. 
Pendant toute cette période de mars à juin, l’école a fait tout son possible pour informer individuellement 
chaque famille et assurer une communication constante. 
Lors du premier retour à l’école, l’organisation a perduré en demandant aux enseignants d’assurer 
quotidiennement le travail en classe et à distance. Avec une étroite collaboration entre l’équipe 
pédagogique et la municipalité, un accueil serein a pu s’instaurer au fil des jours. 
Depuis le retour à l’école, progressivement, les enfants sont revenus et 99 % ont été présents à partir du 
22 juin. 
 



 3 – La fin d’année . 

Il n’y a pas eu de fête d’école. 
Les classes font leur possible pour finaliser le projet de chant avec Margot qui est restée en contact et qui 
fournit un gros travail, d’accompagnement. 
Le projet avec la Compagnie « Etoile filante » est maintenu mais repoussé à l’année prochaine. 
Chaque enseignant a fourni un bilan allégé aux élèves. Suivant les niveaux, suivant les élèves, quelques 
évaluations ont été réalisées. Il n’y aura pas de livret d’évaluation habituel. 
 

 4 – La rentrée de septembre 2020. 

Chaque année, ce sont les effectifs qui déterminent en grande partie la rentrée scolaire : nombre de 
classes, répartitions des élèves. Pour l’an prochain, il faudra ajouter les suites de la crise sanitaire actuelle 
et  les conditions qui pourraient en découler. Sur cette question, nous ne disposons d’aucune 
information à ce jour. 
 
Effectifs et répartition : 
 

Cp  : 25  
Ce1  : 23 
Ce2   : 25 
Cm1   : 9 
Cm2  : 27 Total : 109   

(Pour rappel : avec une prévision à 110 en juin 2019, nous avions eu une ouverture – Nous étions 109 à la rentrée.) 
 

La prévision de juin a augmenté de 4 élèves, nous sommes donc à 109 enfants. C’est un nombre qui 
devrait nous abriter d’une mauvaise surprise à la rentrée. 
 

Répartitions : 
Nous proposons dès juillet les répartitions des classes (sous réserve d’évolution éventuelles) : 
 

Cp : 25 Ce1 :  23  Ce2 :  25 Cm1 – Cm2 :  9 + 5  (14) Cm2 : 22 
 
Jeudi 2 au soir, les répartitions seront affichées devant l’école et  accessibles sur le site internet.  
Les listes de fournitures pour les classes seront également mises en ligne sur le site internet dans la 
journée de vendredi 3. 
 
A ce jour, aucun(-e) enseignant(-e) n’est nommé(-e) sur la classe de cm1/cm2. Mais néanmoins : 
 

- Nous avons fait une répartition réfléchie et qui nous semble cohérente. Une classe de Cm1 / Cm2 a 
faible effectif et de vraies possibilités d’accompagnement. 

- Nous assurerons l’information de tous les parents concernés par cette classe dès que nous 
pourrons le faire : nom de l’enseignant(-e), liste de fournitures, précisions diverses. 

 
Nous remercions vivement tous les parents pour leur soutien, leur compréhension et leur 
accompagnement, tout au long des derniers mois de l’année 2019 – 2020. 
 
 
 


